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Som El Campello
u Los cinco partidos políticos que aprobaron en 
el pleno ordinario celebrado el pasado febrero, 
los colectivos Amudeca y Plataforma Violeta y 
una representante de la Policía Local, han parti-
cipado esta mañana en El Campello en la lectu-
ra colectiva de la declaración institucional redac-
tada por la Federación Española de Municipios 
y Provincias (FEMP), con ocasión del “8M”, Día 
Internacional de la Mujer.
La lectura del manifiesto se ha convertido ya en 
una cita obligada en el municipio, para eviden-
ciar la unidad en lo que a defender los derechos 
de las mujeres se refiere. Por ello, es tradición 
ya que cada interviniente lea un párrafo del tex-
to, lo que han hecho este año el alcalde Juanjo 
Berenguer, Lourdes Llopis (PP), Raquel Marín 
(PSPV-PSOE), Cristina Boix (Compromís), Pe-
dro Mario Pardo (EU-Unides Podem), Eva Isa-
bel Molina (agente de la Policía Local), Marcela 
Micle (Amudeca), Maricarmen Rovira (Platafor-
ma Violeta), y Maricarmen Alemañ, en calidad 
de concejala de Mujer e Igualdad.
Este año, la FEMP ha convocado a todas las 
administraciones a conmemorar la jornada bajo 
el lema “Para todas las mujeres y niñas: Dere-
chos, igualdad y empoderamiento”, renovando 

el compromiso “firme e inquebrantable” de pro-
mover y defender los derechos de las mujeres 
y niñas, sin distinción de origen, edad, etnia, 
orientación sexual, discapacidad o cualquier 
otra condición.
De ahí, la voluntad expresada de impulsar me-
didas concretas que refuercen los derechos de 
las mujeres y niñas. “Unámonos en esta lucha 
por una sociedad justa y diversa, donde las mu-
jeres y niñas sean protagonistas de su propio fu-
turo, porque la igualdad no es un objetivo lejano, 
sino una tarea de cada día”, reza la declaración.

Marcha por la igualdad
Tras la lectura del manifiesto ha arrancado la 
IV “Marcha por la igualdad”, convocada un año 
más por los colectivos Amudeca y Plataforma 
Violeta, que ha recorrido varias calles del casco 
urbano hasta desembocar en la Plaza de las 
Rederas, con la colaboración de la batucada 
“Klakibun”.

Próximos actos
Con el 8M no acaban los actos en El Cam-
pello, se ofrecen talleres de Formación como 
“El Espacio de Mamá” impartido por Virtudes 
Hernández Soriano, y “20 Mujeres 20 Horas 

20 Líderes” a cargo de Silvia Idriasola Barceló. 
También conferencias con Ainara Jiménez Sán-
chez y Sandra Izquierdo Rodríguez que habla-
rán sobre “La Evolución de la Situación de las 
Mujeres en los Centros Especiales de Empleo 
de APSA” el 21 de marzo en el Centro Social 
“El Barranquet”. El 15 de marzo tendrá lugar el 
Torneo de Fútbol Femenino organizado por CD 

El Campello. También talleres de igualdad titu-
lado “Juego y Baile para Todas las Personas” 
el 26 de marzo, impartido por Mayte Sancho 
Menchón, para terminar con la Proyección de 
Cortos Feministas el 4 de abril con Marisa Ló-
pez Lon y Pepa Mateu Aledón que presentarán 
una selección de cortos feministas premiados 
en el Centro Social “El Barranquet”.

Local

Som El Campello Nuestro Periódico
2 I MARZO 2025

8M Día Internacional de la Mujer

Som El Campello Nuestro Periódico
MARZO 2025 I 3

Anuncios Clasificados
ELECTRICIDAD DESDE 1993
Instalaciones eléctricas, averías, boletines, instalación antenas TDT-
TV, averías en general de antena. 365 días al año. No se cobra el 
desplazamiento.
C/. Ciudad Jardín, local 2. Tel. 604 192 055. Instalador Autorizado.

Som El Campello
uAsociaciones vecinales, sectores empresariales, 
sindicatos, colectivos culturales, educativos, juveniles, 
vecinales y deportivos y partidos políticos con repre-
sentación municipal integran el Consejo de Ciudad de 
El Campello, constituido hoy bajo la presidencia del 
alcalde Juanjo Berenguer. El órgano consultivo se reu-
nirá al menos dos veces al año en sesión ordinaria, y 
con carácter extraordinario hasta en tres ocasiones. En 
la sesión constitutiva, celebrada en la sala Ramón llull 
de la Biblioteca Municipal, Lucio José García Viso (re-
presentante de la Asociación Eco Xarxa L’Alacantí) ha 
resultado elegido para el cargo de vicepresidente, al ser 
su candidatura la más votada. Por la parte política, se 
han integrado representantes de las formaciones PP 
(Dorian Gomis), PSPV-PSOE (Yeray Hernández), Vox 
(María Jesús Bernabeu), Compromís (vacante hasta 
la toma de posesión del cargo de la nueva concejala), 
Per El Campello (Paco Toni Palomares) y EU-Unides 
Podem (Pedro Mario Pardo). Forman parte del órgano 
también dos representantes de las organizaciones sin-
dicales más representativas en el municipio (por parte 
de la Confederación Sindical Comisiones Obreras del 
Pais Valenciano se ha designado a José Joaquín Oliva 

García-Consuegra), un representante por cada una de 
las zonas del municipio: Muchavista (María Luz Benito 
Lozano), Zona Norte (María Jesús Gómez del Castillo); 
Centro Urbano (Juan Pablo Baeza Forner), y Zona Oes-
te, representada por Martín Ignacio Sarrión de Castro.
Del mismo modo, se integra una representación por 
cada diez asociaciones de cada área (vecinales, edu-
cativas, deportivas, juventud, etc). Por el colectivo de la 
Tercera Edad forma parte del Consejo Agnes Villa; por 
los colectivos vinculados al Medio Ambiente el referido 
de la Asociación Eco Xarxa L’Alacantí (Lucio José Gar-
cía Viso). En lo que respecta a entidades culturales, por 
la Societat Musical Nova del Campello se ha designado 
a Daniel Calixto Ruiz, y la Asociación Vecinal Campelle-
ra ha designado a Vicente Calpena Aureliano.
En lo que respecta a entidades educativas, la AMPA del 
instituto Enric Valor designa a Domingo José Amador 
Urios. En el sector deportes, el titular es José María 
Sirvent Zaragoza, del Club Petanca Costa Blanca El 
Campello, y como representantes turísticos, promoción 
de la vivienda o comercio, María Francisca Berenguer 
Samper, mientras que por los arquitectos se integra 
Juan Pablo Baeza Forner (de la firma Promociones 
Campello Dos Mil Uno S.L.).

Una amplia representación social se integra en el Consejo de Ciudad de El Campello

El Campello licita la redacción de los proyectos de redacción y actualización 
del Enric Valor y El Vincle contemplados en el ‘Plan Edificant’
Som El Campello
uA propuesta del concejal de In-
fraestructura Pública, Cristian Pa-
lomares, la Junta de Gobierno del 
Ayuntamiento de El Campello acordó 
sacar a licitación la redacción y actua-
lización de los proyectos referidos a la 
ampliación y adecuación del instituto 
Enric Valor y el colegio público El Vin-
cle, ambos financiados con fondos 
de la Generalitat Valenciana a través 
del llamado “Plan Edificant”.
A partir de su publicación en la Pla-
taforma de Contratación del Sector 
Público las empresas interesadas 
podrán presentar sus propuestas, y el 
trabajo se adjudicará a la mejor oferta 
en ambos casos.
El presupuesto Base de licitación del 
contrato del proyecto del Enric Valor 
es de 36.300 euros, y el del colegio 
El Vincle, de menor calado, de 5.445 
euros. Una vez adjudicados ambos, 
los adjudicatarios dispondrán de un 
plazo para la redacción de los pro-
yectos y presentarlos ante el Ayunta-
miento.
Superado este trámite, la concejalía 

de Infraestructura Pública supervi-
sará los proyectos y los elevará a la 
plataforma del Plan Edificant, órgano 
encargado de dar la conformidad 
para licitar la ejecución de las obras.

Complejidad sobrevenida
El pasado septiembre, y por unani-
midad de los grupos políticos que 
integran la Corporación Municipal, el 
pleno del Ayuntamiento decidió des-
estimar las alegaciones presentadas 
por la empresa adjudicataria de las 
obras de ampliación del instituto Enric 
Valor y resolver de forma definitiva el 
contrato por reiterados incumplimien-
tos continuados en la ejecución de 
los trabajos, así como determinar una 
cantidad de más de 70.000 euros por 
daños y perjuicios ocasionados al 
municipio.
Las obras fueron adjudicadas de for-
ma definitiva en febrero de 2023 por 
7,8 millones de euros, con un plazo 
máximo de ejecución de 15 meses 
(sin posibilidad de prórrogas), pero 
las inspecciones realizadas confir-
maron importantes retrasos en la 

ejecución, y hasta la paralización de 
los mismos. Los técnicos municipa-
les realizaron varias inspecciones a 
las obras, constatando las demoras y 
una falta de personal evidente.
El proyecto se complicaba, y una vez 
superado ese proceso hay que reha-
cer el proyecto ajustando precios y 
determinando nuevos plazos de eje-
cución, licitar el proyecto y poner en 
marcha un nuevo proceso de contra-
tación de obra pública.
Por su parte, las obras del colegio El 
Vincle sujetas al Plan Edificant que-
daron desiertas en enero de 2023, 
al no presentarse empresa alguna al 
concurso. El Ayuntamiento tiene que 
revisar los precios de los trabajos, con 
incremento del presupuesto para que 
las empresas del sector opten a la 
adjudicación.
El director general de Infraestructu-
ras Educativas, José María Larena 
Berrocal, visitó El Campello, donde 
tras supervisar personalmente el es-
tado de las instalaciones del instituto 
Enric Valor y entrevistarse con las 
autoridades locales, ha garantizado 

el compromiso de su departamento 
“para respaldar la ejecución de obras 
sujetas al Plan Edificant, dando prio-
ridad a desatascar situaciones pro-
blemáticas, con obras paralizadas o 
contratos rescindidos” por diversas 
causas. Y en ese caso está el insti-
tuto campellero, que ha revisado mi-
nuciosamente acompañado por la di-
rectora del centro, Asunción Gómez; 
la primer teniente de alcalde, Lourdes 
Llopis; el concejal de Infraestructura 
Pública, Cristian Palomares; la edil 
responsable de Educación, Dorian 

Gomis, y un técnico municipal. Tras la 
visita, el director general se ha trasla-
dado al Ayuntamiento para mantener 
una reunión con el alcalde, Juanjo 
Berenguer, al que ha trasladado sus 
impresiones y la necesidad de aco-
meter las obras, así como de avanzar 
también en las intervenciones previs-
tas en los colegios públicos Rafael 
Altamira, Pla Barraques y El Vincle, 
los dos primeros ya en proceso de 
recepción de propuestas de obra, y 
el segundo ahora mismo en fase de 
licitación de redacción de proyecto.

IES Enric Valor de El Campello

El Campello celebra el 8M con lectura 
de manifiesto y marcha por la igualdad

Todos los partidos firmantes de la declaración institucional en el momento de la 
lectura de la misma

Grupo de vecinos y vecinas en la manifestación del 8M en El Campello



Local

Som El Campello Nuestro Periódico
4 I MARZO 2025

Salud

Som El Campello Nuestro Periódico
MARZO 2025 I 5

Óptica La Mar-Audio revoluciona su servicio: 
ahora abre de forma ininterrumpida

Som El Campello
uDesde su apertura, Óptica La 
Mar-Audio ha destacado por ofre-
cer un servicio de calidad, atención 
personalizada y una continua evolu-
ción en tecnología y productos. Sin 
embargo, con el paso del tiempo, el 
equipo ha detectado una necesidad 
creciente entre sus clientes: muchos 
de ellos, debido a sus horarios labo-
rales, no podían acudir a la óptica 
dentro del horario habitual.
El modelo de jornada partida, ca-
racterístico en España, supone un 
reto para aquellas personas que 
trabajan en este mismo régimen. 
Los horarios comerciales, que his-
tóricamente han coincidido con los 
horarios de oficina y otros trabajos 
convencionales, han generado difi-
cultades a la hora de compatibilizar 
la vida laboral y personal con la 
realización de gestiones y compras 

esenciales.
Ante esta situación, el equipo de 
Óptica La Mar-Audio se hizo una 
serie de preguntas clave como que 
por que España es uno de los pocos 
países de Europa que sigue con el 
horario partido.
Tras analizar estas cuestiones, lle-
garon a una conclusión clara: es po-
sible cambiar lo que hasta ahora se 
consideraba inamovible. Así nació la 
idea de adaptar el horario para ha-
cerlo más accesible y útil para todos 
sus clientes.
Con esta decisión, Óptica La Mar-
Audio ha implementado un nuevo 
horario continuo, que queda esta-
blecido de Lunes a viernes de 9:30 
a 20:00 horas, Sábados de 10:00 a 
14:00 horas y Domingos cerrado.
Este cambio permitirá a los clientes 
acudir en cualquier momento del día 
sin preocuparse por la clásica pausa 

de mediodía, lo que facilitará el ac-
ceso a revisiones visuales, pruebas 
auditivas y la adquisición de produc-
tos ópticos y auditivos.
Para garantizar que este nuevo 
horario no afecte a la calidad del 
servicio, Óptica La Mar-Audio ha 
apostado por una ampliación de su 
plantilla. De esta manera, el equipo 
profesional se fortalece para seguir 
brindando la mejor atención, con el 
mismo compromiso de siempre y 
una mayor disponibilidad para resol-
ver dudas y atender consultas.
Además, esta apuesta por la aten-
ción ininterrumpida va de la mano 
con la implementación de las últi-
mas tecnologías en el sector óp-
tico y auditivo. La óptica cuenta 
con equipamiento avanzado para 
el diagnóstico y seguimiento de la 
salud visual y auditiva, asegurando 
a sus clientes la mejor experiencia 
posible.
El mundo está en constante cam-
bio y, con él, las necesidades de los 
consumidores. En muchos países 
europeos, los horarios comerciales 
han evolucionado hacia modelos 
más flexibles, que permiten a los 
ciudadanos conciliar mejor su vida 
laboral y personal. Con esta nueva 
iniciativa, Óptica La Mar-Audio se 
suma a esta tendencia, ofreciendo 
una solución práctica y alineada con 
las necesidades actuales de la so-
ciedad.
Desde la óptica destacan que este 

cambio no solo es beneficioso 
para los clientes, sino que también 
representa una evolución en la 
forma en que los negocios locales 
pueden adaptarse a los nuevos 
tiempos. La flexibilidad y la orien-
tación al cliente son claves para el 
éxito en un mercado en constante 
transformación.
El equipo de Óptica La Mar-Audio 
afronta esta nueva etapa con gran 
entusiasmo y motivación. “Sabe-
mos que facilitar la vida a los demás 
es un gran paso para todos”, afir-
man desde la óptica. Este compro-
miso con el bienestar de sus clien-
tes se refleja en cada decisión que 
toman, siempre con el objetivo de 
ofrecer un servicio de máxima cali-
dad y adaptado a las demandas del 
momento.
Para los responsables de la óptica, 
este cambio representa una opor-
tunidad para mejorar no solo su 
atención, sino también su conexión 
con la comunidad. Poder brindar un 
servicio más accesible significa es-
tar más cerca de quienes confían en 
ellos para cuidar de su salud visual 
y auditiva.
Visita sus instalaciones en la Aveni-
da Carrer La Mar 19 de El Campello, 
también puedes pedir cita o resolver 
cualquier duda en el 965630512 o 
en el 623387032, el equipo de Óp-
tica La Mar-Audio estarán encanta-
das de atender a todos los vecinos 
y visitantes de El Campello

Toma de medidas personalizada Visioffice para lentes progresivas Varilux

lÓptica La Mar-Audio, con más de 32 años de experiencia en el sector 
de la óptica y la audiología en El Campello, ha dado un paso adelante en 
su compromiso con la atención al cliente. En una decisión innovadora y 
adaptada a las necesidades actuales, la óptica ha anunciado que no cerra-
rá a mediodía, permitiendo así que más personas puedan acceder a sus 
servicios sin la limitación de los horarios tradicionales de jornada partida.

Gabinete de audiología

El Campello licita por 1 millón de euros el acondicionamiento y
modernización de 19 áreas de juegos infantiles en parques públicos

Som El Campello
uA propuesta del concejal de Infraestructura 
Pública, Cristian Palomares, la Junta de Go-
bierno Local ha aprobado hoy sacar a licitación 
obras de acondicionamiento y modernización 
de 19 áreas de juegos infantiles en parques pú-
blicos por un importe de 1 millón de euros.
Cuando en los próximos días salga publicado 
en la Plataforma de Contratos del Estado, las 

empresas interesadas dispondrán de 31 días 
naturales para presentar sus ofertas. Una vez 
adjudicado el proyecto, se establece un periodo 
de ejecución de las obras de seis meses.
Las áreas de juegos infantiles a rehabilitar están 
diseminadas por todo el municipio, de norte a 
sur y de este a oeste. Los proyectos ya están 
ultimados, y salen a licitación en bloque, de for-
ma que la empresa que resulte adjudicataria se 

encargará de ejecutar todas las actuaciones, de 
acuerdo a un calendario de prioridades que me 
marcará la concejalía.
Los parque son, Plaza de Alcalasí (calle Albo-
rán), Plaza Olof Palmer (carretera Benimagrell), 
Hissenda d’en Mira, Plaza Mare de Deu del 
Carme, Plaza Joan Fuster (calle San Bartolo-
mé), Parque calle Alcalde Baeza Santa María, 
Albayna (calle Vall de Laguart), Calle Beniarrés, 
Calle Agres (Banyets), Alkabir, Plaza Don Car-
los, Calle Vent de Ponent (Sup-5), Plaza de la 
Pau, Plaza Hissenda d’en Terol, Puerto de la 
Merced, Calle Vent de Llevant, Villa Marco (calle 
Alcalde Josep Poveda), Parque El Vincle, Par-
que de Tráfico.
A la propuesta de ejecución de obra se llega tras 
un minucioso estudio realizado por los técnicos 
de Infraestructura Pública que recoge al detalle 
la situación actual de las áreas de juegos infanti-
les, así como la cantidad que se debe invertir en 
cada una de ellas para rehabilitar desde el pavi-
mento (en la mayoría de los casos de caucho) 
hasta los propios elementos de ocio, dotar de 
sistemas de seguridad, o colocación en algunos 
casos de césped artificial.
El informe, que incluye profusión de imágenes, 
aconseja en algunos casos de evidente dete-
rioro la sustitución de los juegos existentes y la 
eliminación de suelos de hormigón. En otros, 

los juegos serán retirados para su restauración 
y posterior colocación, y se instalarán papeleras 
y bancos en las áreas que no dispongan de ese 
mobiliario urbano.
Especial interés ha mostrado el concejal Cris-
tian Palomares en que los parques dispongan 
de juegos inclusivos, diseñados para permitir 
que todos los niños y niñas, con o sin discapa-
cidades, participen juntos de manera equitativa 
y segura. Para el edil, “como señalan los exper-
tos, estos juegos se consideran como herra-
mientas para enseñar valores, fomentar la em-
patía y derribar barreras que puedan separar a 
aquellos con diferentes habilidades·.
Los proyectos han sido presentados hoy a los 
partidos políticos integrantes de la Corporación 
Municipal.
El portavoz adjunto de Esquerra Unida – Uni-
des Podem, Eric Quiles, ha manifestado que su 
formación política lleva muchos años exigiendo 
la mejora de los parques infantiles del municipio 
por el estado deplorable en el que se encuen-
tran, muchos de ellos inutilizables. Lamentando 
que se haya recortado, respecto al proyecto ini-
cial de 2.022, varias intervenciones por valor de 
200.000€, cuando las arcas municipales hay di-
nero de sobra para actuar en todos. «Un recorte 
al bienestar de los más pequeños que nuestra 
formación política no considera justo».

Cristian Palomares, concejal de Infraestructura Pública en la visita al parque de la 
Plaza de la Pau

Som El Campello
uIncluida en el programa de Planes de Sostenibilidad Turística 
en Destinos (PSTD) que financia la Unión Europea con cargo a 
los Fondos “Next Generation”, El Campello ha dado un paso im-
portante para la restauración paisajística del entorno de la torre 
vigía de La Illeta. A propuesta del concejal de Infraestructura Pú-
blica, Cristian Palomares, la Junta Local de Gobierno ha sacado 
a licitación, por un montante de 43.000 euros, la redacción del 
proyecto para la ejecución de dos actuaciones que transforma-
rán ese paraje, en las que se invertirá un total de 563.303 euros.
Se trata de actuaciones para la restauración paisajística y la 
iluminación de la Torre y el contiguo Paseo de Voramar, obras 
para las que son necesarias contratar con carácter previo y con 
fondos propios la redacción del proyecto, dirección facultativa, 
coordinación de seguridad y asistencia técnica.El contrato que 
sale a licitación incluye los trabajos de redacción del proyecto 
básico y de ejecución, estudio de gestión de residuos, proyec-
tos específicos de instalaciones, estudio de seguridad y salud y 
programación del control de calidad para las obras y la asisten-
cia al órgano y mesa de contratación hasta la formalización del 
contrato de la obra. El mismo contrato comprenderá los trabajos 
de dirección de obra, dirección de la ejecución, dirección de las 
instalaciones, coordinación de seguridad y salud y seguimiento 

del control de calidad para las obras.

2,4 Millones de fondos europeos
Se trata del primer paso para la ejecución de un proyecto mucho 
más ambicioso: un proyecto de Plan de Sostenibilidad Turística 
que financia la UE tras recibir el plácet del Ministerio de Indus-
tria, Comercio y Turismo. La inversión alcanza exactamente un 
montante de 2.441.513 euros para ejecutar obras. Con el paso 
dado hoy, se contratará un 23% de esa cantidad.
De los proyectos presentados por la concejalía de Turismo que 
dirige Marisa Navarro, la Torre de La Illeta y su entorno experi-
mentarán una transformación importante. Se trata de una pues-
ta en valor del monumento y los terrenos que lo rodean, que se 
convertirán en un área de cultura y recreo de primer orden.
“El Campello, futuro activo, saludable y sostenible” es el tí-
tulo del proyecto presentado por la concejalía de Turismo, 
aprobado en su integridad. El plan incluye actuaciones de 
gran relevancia en zonas marítimas, y afectará también al 
paseo marítimo de Muchavista. Turisme de la Generalitat 
Valenciana ejerce, junto a la Secretaría de Estado de Turis-
mo, de entidad evaluadora de las propuestas recibidas y el 
cumplimiento de los requisitos impuestos por la normativa 
comunitaria y nacional de aplicación.

El Campello licita la restauración paisajística e iluminación del entorno de la Torre de La Illeta

La Torre de La Illeta
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Som El Campello
u“Que se acote en el parque de Albayna una 
zona para mascotas, con el fin de darle un 
mejor uso al área de esparcimiento y un es-
pacio digno a nuestros perros, ya que existe 
un número muy elevado de habitantes de El 
Campello, con canes, que viven en esta zona. 
De esta manera, se garantiza el disfrute del 
parque de forma respetuosa para toda la co-
munidad”.
Así reza el acuerdo adoptado hoy en el pleno 
del Ayuntamiento de El Campello, a propues-
ta del grupo EU-Unides Podem, que ha sido 
respaldada por todos los partidos políticos, sin 
excepciones.
La propuesta responde a una demanda vecinal 
que, según ha señalado el alcalde, está recogi-
da en los próximos presupuestos municipales, 

y que además planteó hace meses el portavoz 
de Vox. La unanimidad se ha alcanzado ante 
un texto que señala que esa dotación pública 
es necesaria debido al elevado número de 
mascotas “que de cada vez más forman parte 
de nuestras familias y que también tienen ne-
cesidades que deben ser cubiertas”.
Otra razón estriba en que no será necesaria 
una gran inversión ni acometer grandes pro-
yectos para adaptar la zona descrita en un par-
que canino. El equipo de gobierno ha señalado 
al respecto que la ejecución del proyecto cos-
tará 100.000 euros. La tercera razón esgrimi-
da por Esquerra Unida-Unides Podem, es “la 
falta de uso y total abandono en la que se en-
cuentra esa zona”. El portavoz de la formación 
ha resaltado “la importancia y beneficios que 
tienen estas áreas de esparcimiento para per-

sonas y mascotas, mejorando su socialización 
y estado psico-físico, ya que, al no ir atados, 
tienen una sensación de libertad que les permi-
ten liberar una mayor energía y relajarse”. “La 
iniciativa”, ha dicho, “contribuiría a mejorar la 
convivencia no sólo con el resto de mascotas, 
sino también con la vecindad que no posee 
ningún animal, y garantizaría a las personas 
en situación de vulnerabilidad, como mayores 
o con enfermedades mentales, poder sacar a 
sus perros en un espacio acotado, de seguri-
dad, brindándoles a ambas el pleno disfrute de 
esa actividad”. Tras la aprobación, el portavoz 
Pedro Mario Pardo ha tenido unas palabras de 
agradecimiento a todos los grupos municipales 
por su disposición a mejorar este zona del par-
que que durante tantos años ha permanecido 
abandonada.

El parque de Albayna de El Campello tendrá un área reservada para perros

Zona del parque que piden que se con-
vierta en área recreativa de perros

u Yeray Hernández y Raquel Marín son el 
portavoz del PSOE de El Campello y la se-
cretaria general del PSOE de El Campello, 
hablamos con ellos para repasar la actuali-
dad del municipio.
¿Cuál es la situación del partido socialista 
en El Campello?
Raquel Marín: Tenemos una militancia más 
unida, involucrada en todos los aspectos del 
municipio. Ha habido un cambio en la direc-
ción del PSOE de El Campello, en este caso 
yo, Raquel Marín ocupo el cargo de secretaria 
general de la organización y cuento con una 
ejecutiva potente compuesta por doce perso-
nas que están dispuestas a trabajar y cambiar 
la situación que sufrimos los vecinos del pue-
blo. También se produjo el cambio de portavoz, 
en este caso nombrando a Yeray Hernández 
como nuevo portavoz por unanimidad en una 
reunión de ejecutiva. Así se hizo efectivo en el 
pleno de enero. En estos momentos tenemos 
una dinámica diferente a la de años anteriores, 
con algo más de dos años para en las próxi-
mas elecciones vamos a poner nuestro trabajo 
y dedicación para que El Campello vuelva a 
tener un gobierno socialista.

¿Qué balance hacéis de las pasadas elec-
ciones?
RM: Consideramos que obtener cuatro conce-
jales en las últimas elecciones fue un resultado 
positivo viendo el panorama político de este 
momento. El PSOE es un partido muy potente 
y longevo con más de 140 años y como sabe-
mos todos los avances sociales tienen el sello 
del PSOE, así sigue siendo con el gobierno de 
Pedro Sánchez en España. Nuestras expec-
tativas de cara a 2027 son más ambiciosas, 
tenemos un partido renovado, con personas 
implicadas y dispuestas, algo necesario para 
que se dé un cambio en el municipio. Creemos 
que si continuamos con este nuevo enfoque 
y fortalecemos los vínculos con la ciudadanía 
podemos ampliar la representación y llevar a 
cabo un proyecto de gobierno que responsa 
a los problemas de la ciudadanía. El resultado 
obtenido no es solo un reconocimiento al traba-
jo realizado si no el punto de partida para seguir 
avanzando y transformando El Campello.
Yeray Hernández: En estos meses que se es-
tán produciendo los cambios cada vez son más 
los vecinos que nos reflejan la idea de cambio 
para conseguir que el PSOE gobierne.

¿Cuál es la valoración de la gestión del 
equipo de gobierno de estos dos años?
RM: Venimos de una legislatura muy variopin-
ta, con un gobierno municipal que desde el pri-
mer momento no se ponía de acuerdo con Ciu-
dadanos y Partido Popular y teniendo a VOX 
dentro del equipo de gobierno sin concejalías. 
La legislatura anterior fue nefasta en todos los 
sentidos, empezando por la protección del pa-
trimonio, con cero actuaciones en Villa Marco, 
en el Monumento del Pescador, en la Fuente 
del Centenario, la Torre de Reixes o el Convent. 
El sindic de Greuges en la legislatura anterior 
señaló que el Ayuntamiento no tomó las me-
didas oportunas para salvaguardar la Torre de 
Reixes que no podemos olvidar que es un BIC. 

Podemos hablar del patrimonio, pero también 
de las infraestructuras públicas, con entradas 
o baños cerrados, extintores de todos los edi-
ficios públicos caducados, ascensores rotos, 
aires acondicionados sin poder usarlos, carre-
teras con socavones que solo se podían cubrir 
con arena, parques y jardines abandonados. 
Parece que esta legislatura va por el mismo 
camino.
YH: Cualquier rotura y desperfecto que enten-
demos que sería de sencillo arreglo se com-
plica tanto que se convierte en un problema 
interno, que además van deteriorando muchas 
otras cosas. Si a lo básico no podemos respon-
der con rapidez y responsabilidad, cuando se 
trata de algo más grande, pasa lo que está pa-
sando en la piscina, Villa Marco, etc...
Además, de los 22 millones de euros presu-
puestados se han ejecutado 1,4 millones de 
euros, se trata de una cifra insignificante tenien-
do en cuenta que hace un año de la aprobación 
de este presupuesto. Llevamos una legislatura 
donde solamente se han subido impuestos, el 
del agua, el del parking dels Furs, el de la tasa 
de basuras y del alcantarillado, con el voto po-
sitivo del PP y Vox.
Además de estar en contra del planteamiento 
de la tasa de basura, esta tasa debe premiar a 
la gente que mejor gestione la basura. La única 
explicación que nos dieron es que la tasa no 
ha subido tanto como en otros municipios por 
tener la planta de tratamiento en el municipio.
Otra de las cosas que queremos destacar es 
que el concejal de Infraestructuras no cumple 
su palabra, ya que desde hace mucho tiempo 
nos dice que vamos a visitar Villa Marco y aún 
no lo hemos hecho. El complejo de Villa Marco 
está en una situación tan mala que no hace fal-
ta que la oposición vaya para conocer la situa-
ción tan crítica que tiene. 

¿Como veis el tema de la vivienda en El 
Campello?
RM: Lo único que se ha hecho en vivienda es 
la paralización por parte del Ayuntamiento de 
concesiones para la creación de pisos turísti-

cos, con el apoyo de todos los grupos excepto 
Vox. Vemos necesario que se hable de este 
tema y estamos preparando un acto relacio-
nado con ello con Benjamin Mompó, diputado 
autonómico y secretario general de Joves So-
cialistes.

¿Cuál es vuestra postura en cuanto al ver-
tedero?
RM: Siempre hemos estado en contra de la 
ampliación del vertedero. Existen problemas 
de olores y faltan medidas para reducir la con-
taminación atmosférica, los vecinos de la zona 
lo corroboran. Es curioso que el PP junto a Vox 
presentó alegaciones en contra de la amplia-
ción del vertedero con los mismos argumentos 
que damos nosotros. En 2023 cambian los go-
biernos y en 2024 se autoriza la ampliación en 
altura del vertedero. Lo que no puede ser es 
que El Campello sea el basurero de Las Marina 
y que el PP lo esté permitiendo, creo que ya 
está bien.

¿Y de la piscina que pensáis?
YH: Tenemos unos gastos de 230.000€ en 
el mantenimiento en dos años. El municipio 
está gastando mucho dinero en unas insta-
laciones que están cerradas. Entendemos 
que se tiene que mantener porque si no sería 
peor, cuando se abran, pero tanta demora 
es inadmisible. Los vecinos ya bromean con 
este tema. Nuestra postura es de optar por la 
gestión pública o incluso valorar una opción 
mixta. Hemos optado por no oponernos a la 
apertura como sea, pero siempre diciendo 
que nuestra postura es hacerlo público. Es 
uno de los temas trascendentales del munici-
pio. Aunque la piscina se abra, con la gestión 
privada, no todo el mundo podría pagar las 
cuotas que esa empresa considere. A nivel 
administrativo, en alrededor de un año se 
podría abrir la piscina, pero también hay que 
tener en cuenta el periodo electoral
RM: En cuanto al parking, nuestra postura era 
la de estudiar la opción de que una parte sea 
del complejo y una parte sea municipal.

¿Qué otros proyectos consideráis priorita-
rios?
Proyectos como el asfaltado de calles, arre-
glo de aceras. Todo es cuestión de voluntad, 
el ejemplo es la glorieta de Albayna y creemos 
que están esperando a que se acerquen las 
elecciones para ir arreglando esas cosas.

¿Cuál es vuestra postura sobre el pliego de 
basuras?
YH: Es un pliego que si nosotros hubiéra-
mos gobernado lo hubiéramos enfocado de 
otra manera, con más personal y que cuente 
con los mejores recursos. Ahora mismo no 
queda reflejado el número de trabajadores 
que tendremos. Por necesidad nos abstu-
vimos, es otro de los grandes problemas de 
este municipio. Llevaba años prorrogándose 
y habíamos entrado en una dinámica donde 
el Ayuntamiento, aún sin pliego, tiene que se-
guir invirtiendo en la empresa en el tema de 
equipamiento. Es un pliego que llevamos tan-
to tiempo esperando y que vemos que tiene 
errores en la redacción y son las mismas em-
presas las que avisan al propio ayuntamiento. 
Además, CCOO ve que no está bien reflejado 
las huelgas y los servicios mínimos, plantea 
alegaciones, pero se desisten. Nuestra pos-
tura era a favor de las alegaciones, pero por 
responsabilidad nos abstuvimos. Días más 
tarde el tribunal central administrativo admite 
a trámite estudiar y valorar las alegaciones

¿Se aprobarán este año los presupuestos?
RM: No tenemos información de nada.
YH: Solo tenemos declaraciones en prensa de 
que estaban cuadrando números y también 
que en breve vendrían a pleno, creemos que 
será en el mes de marzo. No se va a contar con 
la oposición salvo VOX y optan por la formula 
fácil, el apoyo de la ultraderecha y ceder a la 
ultraderecha y así evitar dialogar con el resto 
de la oposición. No es lo mismo aprobar un 
presupuesto con 15 votos que con 11. Por res-
ponsabilidad y necesidad, el año pasado nos 
abstuvimos, aún no tenemos clara la postura, 
pero esto no funciona así. Los vecinos son la 
prioridad, pero ya está bien.

Un mensaje para los vecinos
RM: Primero dar las gracias por la oportunidad 
que nos brinda Som El Campello de compartir 
nuestra visión. Creemos en el dialogo y en con-
tar con las entidades sociales y la ciudadanía 
para poder construir un El Campello más justo. 
Tenemos un compromiso con las personas del 
municipio y queremos expresar que estamos 
aquí, hoy y siempre y estamos deseando aten-
derles.
YH: Quiero agradecer a todas las personas 
que, desde mi nombramiento como portavoz, 
se han puesto en contacto conmigo. Hemos 
venido para reconectar con la sociedad cam-
pellera, seguir afianzando la confianza de las 
personas que ya nos votan y confían en noso-
tros y seguir ganando la confianza de muchos 
vecinos socialistas que estaban desencanta-
dos, con la prioridad de devolver la ilusión y es-
peranza hacia ese cambio que seguro llegará 
en 2027.

“Hemos venido para reconectar con la sociedad campellera con la prioridad de 
devolver la ilusión y esperanza hacia ese cambio que seguro llegará en 2027”

Yeray Hernández y Raquel Marín en la sede del PSOE de El Campello

Per El Campello inaugura su ciclo de conferencias 
«Conectando con nuestro pueblo»

Som El Campello
uEl pasado viernes, Per El Campello organizó 
la primera conferencia de su nuevo ciclo titulado 
«Conectando con nuestro pueblo», con el obje-
tivo de acercar la gestión municipal a la ciuda-
danía. En esta ocasión, el tema central fue «El 
presupuesto municipal: claves y análisis de El 
Campello», y contó con la participación del ex-
perto en la materia, Juan José Bolufer Pascual.
Durante su intervención, Bolufer explicó de 
manera práctica y sencilla el proceso de elabo-
ración de un presupuesto municipal, facilitan-
do la comprensión de un asunto técnico que 
afecta directamente a la gestión y desarrollo 
del municipio. Sin embargo, el análisis de la 
ejecución presupuestaria del municipio arrojó 
datos preocupantes. Per El Campello con-
cluyó que el equipo de Gobierno ha cometido 
errores graves en la gestión del presupuesto, 
destacando especialmente su baja ejecución. 
Según la agrupación, esta falta de planifica-
ción ha llevado a continuas modificaciones 

de crédito, un procedimiento que debería ser 
una excepción y no una práctica habitual. Otro 
punto crítico señalado fue la solicitud de crédito 
para inversiones que, según Per El Campello, 
no podrían ejecutarse en el ejercicio 2024. «Lo 
presupuestado debe ejecutarse en el mismo 
ejercicio. De lo contrario, la financiación debería 
haberse estructurado de forma proporcional en 
los años correspondientes», afirmaron desde la 
agrupación. Además, Per El Campello recordó 
que fue la única agrupación que votó en contra 
de los presupuestos de 2024, argumentando 
que su rechazo no respondía a una falta de 
interés en el bienestar del municipio, sino pre-
cisamente a la exigencia de una gestión más 
eficiente y planificada. La agrupación también 
denunció la falta de transparencia en el pro-
ceso de aprobación de los presupuestos de 
2025. Según señalan, a fecha de 9 de marzo 
de 2025, no han recibido información sobre un 
borrador de los nuevos presupuestos, mientras 
que sospechan que otros grupos municipales sí 
han tenido acceso a ellos. «Nos tememos que, 
como es costumbre, convocarán una comisión 
informativa con escaso margen de tiempo an-
tes del pleno para su aprobación, repitiendo así 
un proceso que impide un debate riguroso y 
constructivo», criticaron. Finalmente, desde Per 
El Campello instan al alcalde a convocar reunio-
nes de trabajo con los portavoces municipales 
para avanzar en la planificación presupuestaria 
de manera más eficiente y transparente. «La-
mentablemente, en El Campello no parece que 
esa práctica se contemple», concluyeron.

Imagen de la conferencia
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Muchos profesionales usan gafas os-
curas o mascara para soldadura para 
proteger sus ojos, o botas de seguri-
dad para protegerse de los golpes, los 
oídos también necesitan protección 
en la exposición de ruidos elevados.
Existen diversos tipos de protectores 
auditivos, unos desechables otros 
hechos a medida, otros auriculares o 
cascos de protección…., es la mane-
ra que tienen para atenuar el ruido.
Estos reducen sus efectos sobre el 

sistema auditivo, evitando que el ex-
ceso de ruido pase al oído interno y 
llegue a causar daños.

Los protectores auditivos deben usar
se en todos aquellas situaciones que 
exceda los 85dB. 
Los tapones auditivos son de uso per-
sona, por higiene.
En Amplivox Centro Audiologico esta-
mos a su disposición para revisar su 
salud auditiva de forma gratuita y sin 
compromiso.

Protege tus oidos en el trabajo

VOX El Campello
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Som El Campello
uTras la renuncia al cargo de 
concejala del Ayuntamiento de 
El Campello de Adriana Paredes 
Mínguez, y al amparo de lo dis-
puesto en la Ley del Régimen 
Electoral General y la instrucción 
de la Junta Electoral Central, al ini-
cio del Pleno Ordinario celebrado 
hoy ha tomado posesión del cargo 
vacante Laia García Giner, que 

inmediatamente después de pro-
meter el cargo se ha incorporado 
a la sesión como edil de pleno de-
recho. Laia García Giner figuraba 
como número 3 en la lista electoral 
presentada por Compromís a las 
elecciones locales de 2023, y tras 
prometer el cargo ante el alcalde, 
Juanjo Berenguer, ha recibido la 
medalla de concejala, atributo del 
cargo.

Laia García Giner se incorpora a la Corporación 
Municipal como concejala de Compromís

Laia García en el pleno de El Campello

II Marcha Solidaria “Pepe 
y Olivia” en El Campello

Som El Campello
u El próximo 23 de marzo, El Campello se convertirá 
en el escenario de la II Marcha Solidaria “Pepe y Oli-
via”, un evento organizado con el objetivo de recaudar 
fondos para la lucha contra el cáncer infantil, concreta-
mente a beneficio de Aspanion (Asociación de Padres 
de Niños con Cáncer de la Comunidad Valenciana).
La marcha, que tendrá lugar a las 10:00h, invita a to-
dos los ciudadanos a participar en un recorrido circular 
de 5 kilómetros que partirá y finalizará en la Pinada de 
Salesianos El Campello. El trayecto llevará a los parti-
cipantes desde Salesianos hasta La Lonja y de vuelta 
al punto de partida, ofreciendo un agradable paseo 
frente al mar.
La inscripción para la marcha tiene un coste de 8€ si 
se realiza en Grupo Brotons, o de 10€ si se realiza de 
forma presencial el mismo día del evento.
Esta marcha solidaria se celebra por segundo año 
consecutivo. Está promovida por dos familias afecta-
das por el cáncer infantil cuyos hijos, Pepe y Olivia, 
fallecieron a causa de la enfermedad. En su nombre, 
en memoria de todos los menores que no superaron la 
enfermedad y con el objetivo de mejorar la calidad de 
vida de las familias que se encuentran en este proceso, 
se promovió en 2024 la primera edición de la marcha. 
Tras su éxito, las familias de Pepe y Olivia organizan 
una segunda edición, con el objetivo de superar el éxito 
de la anterior.
El objetivo de este evento es recaudar fondos para 
ASPANION y sensibilizar a la población. Una jornada 
para disfrutar en familia y colaborar con ASPANION, 
además de visibilizar el cáncer infantil

Es hora de potenciar la cultura en El Campello

Vox El Campello
u Nos dirigimos este mes a todos 
nuestros vecinos con un triple pro-
pósito: el primero de ellos, felicitar 
a todas las mujeres por el día in-
ternacional que se celebra en su 
honor cada 8 de marzo; el segun-
do, informar sobre cómo vamos 
avanzando con nuestra oposición 
constructiva a que las inversiones 
previstas en el pueblo se vayan 
materializando y el tercero, con-
cienciar, tanto a los representantes 
públicos locales como a todos los 
habitantes de El Campello, de que 
una forma noble e integradora de 
crecer como pueblo de referencia 
en la provincia de Alicante es po-
tenciar toda iniciativa pública y pri-
vada que suponga más y mejor va-
riedad cultural, algo que nuestros 
vecinos de origen centroeuropeo 
tienen muy claro y echan en falta 
en nuestro municipio, especial-
mente ahora que muchos de ellos 
se han trasladado a vivir estable-
mente aquí tras finalizar su vida 
laboral y comenzar su jubilación.

8 Marzo, Dia Internacional de la 
Mujer
Como viene siendo habitual en los 
últimos años, y cada vez de una 
manera más acentuada, los movi-
mientos feministas de izquierdas 
están más divididos: unos defien-
den políticas “trans” que atentan 
directamente al movimiento femi-

nista tradicional, pues no defiende 
a la mujer como ser biológicamente 
distinto y complementario del hom-
bre; otros defienden a la ferozmen-
te a la mujer a base de enfrentarla 
al género masculino, creando una 
artificialmente una guerra de se-
xos, que sólo puede acabar con 
el empoderamiento absoluto de 
la mujer a costa de machacar al 
sexo opuesto. Para ello defienden 
políticas erráticas, como la “Ley del 
Sí es Si”, que ha rebajado las con-
denas penales de cerca de 2.000 
agresores sexuales, y donde no se 
rompe el principio constitucional de 
la presunción de inocencia por par-
te del varón denunciado (cosa que 
no ocurre, por ejemplo, si la que 
agrede es una mujer a otra).
Este año, además, queda eviden-
ciada la hipocresía de los partidos 
de ultra izquierda que falazmente 
se han irrogado como los únicos 
defensores de las mujeres, al ocul-
tar dolosamente los casos de Erre-
jón (Sumar) y Monedero (Unidas 
Podemos), aplicándoles a ellos la 
presunción de inocencia que nie-
gan al resto de hombres. Es muy 
difícil de digerir que los dirigentes 
de partidos de ultra izquierda sean 
los primeros que supuestamen-
te abusan de las mujeres cuando 
predican y hacen predicar a los de-
más todo lo contrario (esa hipócrita 
incoherencia les pasará factura en 
las urnas, eso seguro).

Nuestro grupo municipal Vox El 
Campello, una vez más, defende-
mos la igualdad de oportunidades y 
derechos entre hombres y mujeres, 
y rechazamos todo tipo de violen-
cia, provenga de donde provenga, 
y queremos poner el acento en que 
hoy día, lo único que realmente 
puede impedir a una mujer desa-
rrollarse como persona en igualdad 
de condiciones que el hombre es la 
falta de leyes que permitan conciliar 
la vida familiar y la profesional. De 
hecho, en los lugares donde se han 
realizado políticas reales de conci-
liación es donde menos desempleo 
femenino hay donde incluso las 
mujeres cobran más que los hom-
bres, llegando a puestos de máxima 
responsabilidad, no porque haya 
una ley de paridad en los consejos 
de administración, sino por su valía 
como persona (Un ejemplo claro 
de esto ha sido la Comunidad de 
Madrid). Vox apoya firmemente la 
maternidad –algo que sólo las mu-
jeres pueden ser- y las políticas de 
conciliación familiar y laboral.

Las inversiones avanzan
Como ya venimos haciendo en an-
teriores publicaciones, nos alegra 
poder compartir con nuestros veci-
nos que las inversiones y rehabilita-
ciones de espacios públicos en El 
Campello empiezan a tomar forma. 
Ya están a punto de comenzar las 
obras en Villa Marco (muros exte-

riores y casa de los guardeses), y 
durante el mes van a iniciarse otras 
(Illeta, etc.). Además, a mitad de 
mes se celebrará un pleno extraor-
dinario para la aprobación inicial del 
contrato para la explotación y man-
tenimiento de todas las instalacio-
nes del complejo deportivo: piscina 
cubierta e instalaciones anexas y 
adecuación del parking anejo a las 
instalaciones deportivas (ya se ve 
la luz al final del túnel para la con-
trovertida piscina municipal… que 
ya era hora, por cierto).
Asimismo, se han elaborado los 
proyectos necesarios para la reha-
bilitación de una veintena de par-
ques infantiles en todo el municipio.
Como viene siendo nuestra forma 
de hacer política en El Campello, 
nos dedicamos a trabajar, nego-
ciar con el equipo de gobierno e in-
tentar que nuestro programa elec-
toral se cumpla en su integridad. 
Fruto de esas negociaciones con 
vistas al presupuesto para este 
2025, hace más de seis meses 
exigimos la creación de un parque 
para perros en La Albayna como 
condición –entre otras demandas- 
para apoyar los presupuestos. 
Dicha exigencia fue publicada en 
medios de comunicación el 7 y el 
9 de enero. Por cierto, nos llamó 
poderosamente la atención de que 
el grupo municipal de IU-UP pre-
sentaran a finales de febrero una 
moción exigiendo dicha inversión 
(se ve que no leyeron la noticia); 
obviamente votamos que sí, pues 
ya estaba previsto su construc-
ción, como hemos comentado. 
Ello nos llena de orgullo porque 
algo estaremos haciendo bien 
cuando otros grupos municipales, 
anunciándolo como siempre con 
bombo y platillo en los medios de 
comunicación de izquierdas, nos 
copian las iniciativas (con ésta ya 
van tres iniciativas copiadas por el 
meritado grupo municipal).

Es hora de potenciar la cultura
Para finalizar esta publicación, que-
remos incidir en un tema que cree-
mos podría dar un salto de calidad 
grande a El Campello: mayor pro-
moción de la cultura.
Junto a las fiestas de la Virgen del 
Carmen en julio, la de Moros y Cris-
tianos en octubre y las de Navidad, 
este grupo municipal echa de me-
nos más oferta cultural: tenemos 
dos bandas de música divididas 
que no desarrollan todo su poten-
cial, entre otros motivos, porque 
falta un Conservatorio en el pueblo. 

Tenemos una Casa de Cultura con 
poca oferta teatral, musical, exposi-
ciones de arte, etc. Menos mal que, 
al menos, se está intentando resca-
tar la construcción de un centro de 
interpretación en la Illeta por parte 
de la Diputación (gracias a una 
moción-recordatorio presentada 
por IU-UP, y que el grupo municipal 
Vox secundó sin dudarlo).  
Aprovechamos para pedir al equipo 
de gobierno más actividades cultu-
rales que faciliten la carrera artísti-
ca de tantos jóvenes pintores, etc. 
que tienen talento pero necesitan 
ayuda para lograr sus metas. Del 
mismo modo, nos alegramos por 
la próxima apertura de la primera 
galería de arte que hay en el pue-
blo, la “Galería Valbuena”, sita en 
la Avda. Carrer la Mar con la Avda. 
San Bartolomé (anteriormente 
tienda de ropa “la parisina”). Es un 
proyecto liderado por un pintor abs-
tracto de primer nivel que vive en 
El Campello desde hace más de 10 
años –Oscar Valbuena-, donde se 
van a realizar exposiciones de pin-
tura, cerámica, escultura, fotogra-
fía, etc., abriendo las puertas a que 
los artistas locales puedan exponer 
sus obras… todo ello junto a clases 
de pintura para niños, pequeños 
eventos musicales, presentaciones 
de libros, catas de vinos, venta y 
degustación de vinos selecciona-
dos y productos gourmet al medio-
día o por la tarde/noche (Wine Art). 
Este original proyecto privado, 
sólo visto en capitales de países 
y alguna gran ciudad más, viene a 
dar respuesta a las inquietudes de 
muchos vecinos, tanto del pueblo 
como de muchos países de Euro-
pa que viven en nuestro municipio, 
buscando disfrutar de un buen vino 
mientras se deleitan viendo las 
obras de arte allí expuestas. Oja-
lá que más personas se lancen a 
realizar otros proyectos culturales, 
y tendremos un pueblo como nues-
tros vecinos se merecen. Vox El 
Campello apoya a la juventud y los 
adultos, para que sus inquietudes 
culturales puedan desarrollarse. 
Ojalá El Campello sea la cuna de 
famosos pintores, músicos, actores 
y artistas de renombre.
Por último, recordad que el día 25 
es el Día Internacional de la Vida. 
Que no se nos olvide que la vida 
es un don y que sólo tenemos una: 
no la malgastemos y vivámosla en 
plenitud de cuerpo y espíritu… y 
tengamos presente que para ello 
la Cultura es un instrumento suma-
mente eficaz.  

Los tres representantes de Vox El Campello en una de las fiestas del municipio



Som El Campello
uEl club de lectura «LiteraFusa» nace 
con la idea de servir como un punto de 
reunión para debatir, reflexionar y expo-

ner ideas tras la lectura de novelas que 
exploran el mundo de la música, desde 
una amplia variedad de perspectivas en 
relación con la vida humana. 

El lugar de reunión del club será en 
el local de ensayo de la Unión Filar-
mónica Santa Cecilia, C/ Magallanes, 
12, San Vicente del Raspeig. La fecha 
de comienzo del club de lectura será 
el viernes 9 de mayo de 2025, a las 
18:30h.
La inscripción es gratuita y puede rea-
lizarse a partir del 7 de marzo en la di-
rección de correo: unionfilarmonicasan-
tacecilia@gmail.com, especificando en 
el Asunto: “club de lectura”. 
También puede accederse a través de 
la pestaña Contacto en www.unionfilar-
monicasantacecilia.es.
Plazas reducidas, asignadas por riguro-
so orden de inscripción (se dará priori-
dad a quienes se inscriban o estén ins-
critos como socios/socias).

Cultura
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La Unión Filarmónica Santa Cecilia inicia su Club de Lectura «LiteraFusa», en 
su primera edición, con el libro “La directora de orquesta”, de María Peters

Som El Campello
u Mes de cent-cinc anys d’existència han hagut de trans-
corre per a que una dona arribés a ocupar el càrrec de Se-
cretària de la Confraria de Pescadors del Campello.
L’honor recau en Carmen Varó Marco, qui als seus 38 anys 
ha estat triada per ocupar el lloc vacant per la retirada de 
José A. Soler Lafuente, després d’haver acomplit 48 anys 
de serveis a la veterana entitat marinera, fundada el 1919 i 
que des de 2015 presideix Maribel Marco Palomares, mare 
de la nova executiva.
Neta i filla d’armadors i Patrons majors de la Confraria local, 
a més de dona de mariner, Carmen compta amb una com-
plida experiència, atès que es va incorporar a la institució 
l’any 2007, com a administrativa de la única llotja de tot el 
litoral que realitza una subhasta de peix on el públic licita di-
rectament el preu de les capturares. Un producte provinent 
de les sis embarcacions actives en la demarcació campe-
llera, encara que només cinc pesquen i una rota, en funció 
del tipus de pesquera.
En referencia als problemes del món de la pesca, per les 
restriccions de les jornades laborals que projecta implan-
tar la Unió Europea, la sra. Varó Marco, manifesta que (…) 
‘És un assumpte que no ens afecta directament, ja que les 
nostres embarcacions són artesanals, és a dir, tresmall i 
palangre, majoritàriament, però no disposem de cap barca 
d’arrossegament, que són les assenyalades. De tota ma-
nera, si porten a terme les reduccions, significarà el final 
d’una indústria que porta funcionant des de temps imme-
morials. I, per suposat que a nosaltres també ens afectarà’.
Un altre dels greus inconvenients de cara a un futur mediat 
és el relatiu al relleu generacional. ‘Una altra qüestió també 
difícil de resoldre, ja que a la duresa de la professió i el sis-
tema salarial basat en la part; és a dir, supeditat al muntant 
dels guanys, s’ha d’afegir els inconvenients per l’obtenció 
dels títols i permisos necessaris per poder-se enrolar. Per 
tant s’ha converteix en un ofici molt poc atractiu per a les 
noves generacions’, conclou Carmen Varó.

Carmen Varó, primera secretària de 
la Confraria de Pescadors, després 
de 105 anys d’existència

Carmen Varó

La Unión Filarmónica Santa Cecilia

La Tania, primera campellera en obtindre el premi Goya: ‘Un 
sueño hecho realidad y un estímulo para nuevos proyectos’

Som El Campello
u La Tania, cantant de El Campello, ha 
aconseguit un fita important en la seua 
carrera en rebre el premi Goya a la “Mi-

llor Cançó Original” pel seu tema “Los 
almendros”. Aquest èxit, obtingut el 9 
de febrer, és el resultat d’anys d’esforç i 
dedicació al món de la música. Després 
de la cerimònia, La Tania i la seua pare-
lla, Yerai Cortés, es prenen un meres-
cut descans, però es mostren motivats 
i conscients de la importància del premi 
com un impuls per a nous projectes.
La cantant, de 37 anys, destaca que es-
tar nominada ja va ser un honor, però 
guanyar el Goya va superar totes les 
seues expectatives. Encara emociona-
da, comparteix la sensació que aquest 
premi confirma que els somnis poden 
fer-se realitat. Els seus pares, que sem-
pre han donat suport a la seua carrera, 
també celebren amb orgull aquest èxit.
La Tania va començar la seua carrera 
artística als 17 anys quan va deixar El 
Campello per mudar-se a Madrid, on 
va continuar la seua formació en inter-
pretació i cant. Tot i que la competència 
en el món musical és ferotge, La Tania 
sempre va estar vinculada a la música 
i, poc a poc, va anar obrint-se camí. 
Al llarg de la seua carrera, ha treballat 
amb diversos gèneres i estils, fet que li 
ha permés desenvolupar el seu talent i 
trobar el seu propi so.
Quant a la seua col·laboració amb Yerai 
Cortés, ambdós han aconseguit crear 

una mescla única de copla i sons ac-
tuals, reconeguda per la indústria mu-
sical. “Los almendros”, escrita per La 
Tania, és una cançó intimista amb una 
lletra carregada d’emoció que ha estat 
molt ben rebuda. Aquest èxit va cridar 
l’atenció de Sony Music Spain, que va 
fitxar La Tania i va publicar el seu pri-
mer disc al gener de l’any passat, amb 
cançons originals.
La Tania es descriu a si mateixa com 
una intèrpret compromesa amb el seu 
art i assegura que no busca acomodar-
se en un estil específic, sinó experimen-
tar amb diferents gèneres. Al llarg de la 
seua carrera, ha alternat entre música 
moderna, cançó lleugera i copla, i no 
descarta explorar altres estils en el fu-
tur. El seu enfocament es basa en la 
constància, l’esforç i la passió pel seu 
treball, la qual cosa li ha permés acon-
seguir l’èxit.
Amb plans de continuar treballant en 
el seu segon disc i amb una renova-
da energia, La Tania i Yerai segueixen 
sorprenent amb la seua proposta mu-
sical, que ha deixat una empremta en 
el panorama musical espanyol. Malgrat 
els reptes, estan decidits a seguir en-
davant, consolidant-se com una de les 
duples més prometedores de la música 
actual.

La Tania arreplegant el Goya
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Luzlamp Factory, iluminando tus espacios 
con calidad y estilo

Llaves San Vicente, expertos en llaves     
y cerraduras, seguridad a tu alcance
u Empresa especializada en 
la fabricación y duplicado de 
llaves, ofreciendo una amplia 
gama de servicios para satis-
facer las necesidades de sus 
clientes. Se destacan por su 
compromiso con la calidad y la 
atención personalizada. Ade-
más de la duplicación de llaves, 
brindan servicios de reparación 
y mantenimiento de cerraduras, 
garantizando la seguridad y el 
buen funcionamiento de los ac-
cesos en hogares y negocios.

u Luzlamp Factory es una empresa especializada en 
la fabricación y reparación de lámparas, ofreciendo 
una amplia gama de productos y servicios para ilumi-
nar y embellecer cualquier espacio. Se destaca por su 
compromiso con la satisfacción del cliente y la calidad 
de sus productos. Además de su extenso catálogo de 
lámparas y bombillas, Luzlamp Factory ofrece servicios 
de reparación y restauración de lámparas, adaptándose 
a las necesidades específicas de cada cliente. Con la 
llegada de la primavera y el verano, es el momento per-
fecto para renovar la iluminación de su hogar o negocio, 
creando ambientes acogedores y modernos. Confiar en 
Luzlamp Factory garantiza resultados excepcionales y 
un servicio personalizado que hará brillar sus espacios.

Grupo Costa Blanca HTS, soluciones de Protección Solar Sostenibles 
 para Empresas y Particulares

uGrupo Costa Blanca HTS, empresa 
especializada en diseño, fabricación e 
instalación de soluciones de protección 
solar, combinando innovación, sosteni-
bilidad y funcionalidad. Nuestro objetivo 
es ofrecer productos de alta calidad que 
mejoren el confort en espacios exterio-
res, tanto para particulares como para 
empresas, garantizando la máxima efi-
ciencia energética y estética.
Contamos con un equipo altamente cuali-
ficado y una oficina técnica especializada, 
lo que nos permite desarrollar proyectos 
a medida, desde la fase de diseño hasta 
la instalación, cumpliendo con las más es-
trictas normativas de calidad y seguridad. 
Además, nuestra empresa está certifica-
da en ISO 14001, garantizando una ges-
tión ambiental responsable y promovien-
do soluciones sostenibles con materiales 
reciclables y procesos optimizados.

¿QUÉ OFRECEMOS?
-Toldos y pérgolas: Protección solar 
versátil para terrazas, jardines y espacios 
comerciales.
-Velas tensadas y Monsteras: Solucio-
nes innovadoras, sostenibles y sin nece-
sidad de obra.
-Carpas en alquiler y venta: Ideales 
para eventos, empresas y particulares.
-Asesoramiento técnico: Oficina espe-
cializada para el desarrollo de proyectos 
a medida.
-Certificaciones: Cumplimos con las 
normativas más exigentes en calidad, 
medio ambiente y seguridad.

Si buscas sombra inteligente, diseño y 
sostenibilidad, confía en Grupo Costa 
Blanca HTS.
Más información en:
www.grupocostablancahts.es

Reveal Maquinaria, más de 20 años equipando 
tus proyectos con calidad y confianza

u Reveal Maquinaria es una empresa especializada en 
el alquiler y venta de maquinaria para construcción, jardi-
nería, eventos e industria. Con más de 20 años de expe-
riencia, ofrece un amplio catálogo de equipos de alta ca-
lidad, incluyendo maquinaria de construcción, industrial, 
de jardinería y equipamiento para eventos. Ubicada en 
San Vicente del Raspeig, proporciona un servicio perso-
nalizado y profesional, adaptándose a las necesidades 
específicas de cada cliente. Con la llegada de la primave-
ra y el verano, es el momento ideal para realizar reformas 
o proyectos de jardinería; confiar en Reveal Maquinaria 
garantiza el éxito de sus proyectos con equipos de última 
generación y un servicio excepcional.
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Ventanas Verdún, calidad y diseño para 
renovar tu hogar con eficiencia

u Ventanas Verdún es una empresa consolida-
da en San Vicente del Raspeig, especializada en 
la distribución e instalación de ventanas, puertas 
y cerramientos de PVC. Con más de 15 años de 
experiencia, se destacan por ofrecer soluciones 
personalizadas que combinan calidad, eficiencia 
energética y diseño moderno. Su equipo de pro-
fesionales brinda asesoramiento experto, garan-
tizando instalaciones que mejoran el confort y la 
estética de cualquier espacio. Con la llegada de la 
primavera y el verano, es el momento ideal para 
renovar las aberturas de su hogar o negocio; con-
fiar en Ventanas Verdún asegura resultados ex-
cepcionales y un servicio confiable para todas sus 
necesidades de reformas y mejoras.

VM Solar, energía fotovoltaica para un futuro sostenible

u VM Solar es una empresa de inge-
niería especializada en soluciones de 
energía fotovoltaica, comprometida con 
la sostenibilidad y la eficiencia ener-
gética. Ofrece servicios integrales que 
incluyen la instalación de paneles sola-
res, consultoría energética, ingeniería, 
mantenimiento y suministro de equipos 
fotovoltaicos. Su equipo de profesionales 
altamente cualificados asesora a cada 
cliente para maximizar el ahorro energéti-
co y reducir la huella de carbono. Confiar 
en VM Solar garantiza una transición efi-
ciente y rentable hacia fuentes de ener-
gía renovables.
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Hermanos Madrid, más de 30 Años de calidad y confianza 
en materiales de construcción y decoración

u Hermanos Madrid es una empresa de gran trayectoria en San Vicente del Raspeig, 
especializada en la venta de materiales de construcción y en la decoración del hogar. 
Con más de 30 años de experiencia en el sector, se han ganado la confianza de nu-
merosos clientes gracias a la alta calidad de sus productos y a su excelente servicio al 
cliente. Ofrecen una extensa gama de materiales que cubren todas las necesidades para 
reformas y nuevos proyectos de construcción, como cerámica, azulejos, pavimentos, 
sanitarios, grifería, herramientas y otros productos indispensables para trabajos de alba-
ñilería, fontanería y electricidad. Además, disponen de un amplio catálogo de elementos 

de decoración para transformar cualquier espacio de forma práctica y estética. Su equipo 
altamente cualificado asesora de manera personalizada, ayudando a los clientes a elegir 
los productos más adecuados según sus necesidades y gustos, siempre brindando solu-
ciones eficaces y adaptadas a cada proyecto. Con la llegada de la primavera y el verano, 
es el momento perfecto para renovar la vivienda o realizar cualquier tipo de reforma; 
confiar en Hermanos Madrid es garantía de calidad, fiabilidad y satisfacción, haciendo 
de ellos la opción ideal para todas sus necesidades de construcción, rehabilitación o 
decoración.
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Vesta House Inmobiliaria, más de 25 
años de experiencia a tu servicio

Ferrortega, tu aliado de confianza en 
materiales de construcción y bricolaje
u Ferrortega es una empresa consolidada 
en San Vicente del Raspeig, especializada 
en la venta de materiales de construcción y 
bricolaje. Ofrece una amplia gama de produc-
tos de alta calidad, incluyendo herramientas, 
pinturas, cerámica, fontanería y electricidad, 
adaptándose a las necesidades de profesio-
nales y particulares. Su equipo de expertos 
brinda asesoramiento personalizado, ayu-
dando a seleccionar los materiales más ade-
cuados para cada proyecto. Confiar en Fe-
rrortega garantiza resultados excepcionales y 
un servicio confiable para todas sus necesi-
dades de construcción y bricolaje.

u En Vesta House Inmobiliaria contamos 
con una oficina en el corazón de San Vi-
cente y disponemos de una gran cartera 
de clientes compradores: familias que 
desean su primer hogar e inversores que 
están esperando a comprar tu vivienda. 
No dejes escapar la oportunidad de ven-
der tu propiedad con una agencia líder en 
la zona. Contamos con Sello de Calidad 
Fotocasa y somos agencia colegiada para 
garantizarte el mejor servicio inmobiliario. 
Contáctanos o visita nuestra oficina en C/ 

Alicante 8, bajo, y conoce nuestra forma de trabajar: honesta y transparente. Nuestros más 
de 25 años en la profesión nos avalan, ¡te esperamos! 

Galería del Parquet / Peña Quesada
GALERÍA DEL  PARQUET
uGalería del Parquet es una empresa consolidada 
en San Vicente del Raspeig, especializada en la fabri-
cación, distribución y venta de tarimas, pavimentos y 
pérgolas de madera de alta calidad. Con una amplia 
experiencia en el sector, ofrecen una extensa gama de 
productos que incluyen parquet de roble, bambú, tari-
mas para interior y exterior, pavimentos para diversas 
aplicaciones y pérgolas tanto en kit de automontaje 
como a medida. Su compromiso con la sostenibilidad 
se refleja en el uso de materiales responsables con el 
medio ambiente, cumpliendo con las normativas eu-
ropeas vigentes. Además, disponen de un equipo de 
instaladores oficiales y certificados que garantizan una 
instalación profesional y eficiente, permitiendo a los 
clientes disfrutar plenamente de sus espacios. 

PEÑA QUESADA
uPeñaQuesada es una empresa destacada en 
San Vicente del Raspeig, especializada en la cons-
trucción de edificios residenciales y en la realiza-
ción de trabajos de excavación, demolición, cana-
lización y asfaltado. Con una sólida trayectoria en 
el sector, ofrecen servicios integrales que abarcan 
desde la planificación y ejecución de proyectos de 
construcción hasta la venta de maquinaria para la 
construcción en general. Su equipo de profesiona-
les altamente cualificados se encarga de cada fase 
del proyecto, asegurando resultados de alta calidad 
y cumpliendo con los plazos establecidos. Confiar 
en ellos garantiza un servicio confiable y resultados 
excepcionales en todas sus necesidades de cons-
trucción y obras. 
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Activa desamiantados, compromiso con la seguridad y el cumplimiento normativo
uEmpresa especializada en el 
desmontaje y retirada de materiales 
con amianto, tanto friable como no 
friable, incluyendo aislantes, placas 
de cubiertas y tuberías. Con una 
sólida experiencia en el sector, ofre-
cen servicios de alta calidad y segu-
ridad, garantizando el cumplimiento 
de las normativas vigentes y la pro-
tección de la salud de sus clientes. 
Su equipo de profesionales alta-
mente cualificados se encarga de 
cada proyecto con responsabilidad 
y eficacia, asegurando resultados 
impecables.

Alejandro Moreno e Hijos S.L., 45 años de excelencia en carpintería y cerrajería

u Alejandro Moreno e Hijos S.L. es una empresa 
consolidada en San Vicente del Raspeig, espe-
cializada en trabajos de carpintería y cerrajería, 
así como en ebanistería y actividades acceso-
rias. Con más de 40 años de experiencia en el 
sector, ofrecen una amplia gama de servicios que 
incluyen la fabricación y montaje de estructuras 
metálicas, puertas, ventanas, rejas y otros ele-
mentos personalizados según las necesidades 
de cada cliente. Su equipo de profesionales al-
tamente cualificados garantiza resultados de alta 
calidad y un servicio eficiente, adaptándose a las 
exigencias de cada proyecto. Con la llegada de la 
primavera y el verano, es el momento ideal para 
realizar reformas o mejoras en el hogar.

Toldos JSG, garantiza un servicio eficiente 
y productos duraderos
u Toldos JSG es una empresa líder en la instala-
ción de toldos en Alicante, ofreciendo soluciones 
de calidad para balcones, ventanas, terrazas y 
comercios. Su catálogo incluye toldos correderos, 
capotas, persianas, mosquiteras, brazos articula-
dos y stor, adaptándose a cada cliente. Ubicados 
en la Avinguda Carlos Soler, 107, en Mutxamel, se 
destacan por su compromiso con la satisfacción del 
cliente, brindando asesoramiento personalizado 
desde el diseño hasta la instalación. Su equipo de 
profesionales garantiza un servicio eficiente y pro-
ductos duraderos, utilizando materiales de primera 
calidad para asegurar resistencia y funcionalidad 
en cada proyecto.

Grupo BPP: Algunos consejos para acondicionar tus espacios exteriores con los mejores productos

u Con la llegada del verano, Grupo BPP - Pinturas Tkrom comparte algunos consejos para 
acondicionar tu jardín, balcón, piscina y muebles de exterior. Para la piscina, ofrecen sus 
pinturas acrílicas o de clorocaucho, que destacan por su gran adherencia, elasticidad, im-
permeabilización y acabado impecable. Los muebles de exterior de madera tropical son 
muy duraderos, pero requieren mantenimiento. Para ello, puedes usar su lasur Woodmark, 
una de las mejores opciones para proteger y embellecer la madera con varios acabados. 
Otra idea interesante es instalar césped artificial, lo que permite ahorrar tiempo, dinero 
y mantenimiento. Hay disponibles modelos con alturas entre 20 y 40 mm y diferentes 
densidades. No lo pienses más y contacta con ellos para disfrutar de un verano agrada-
ble y sentirte bien en tu entorno.
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Muebles María, mobiliario para el hogar 
y la oficina

Cristaleria SM, trabajos en carpintería 
de aluminio y cristalería
u Cristalería SM es una empresa con más de 
20 años de experiencia en el sector de la carpin-
tería de aluminio y cristalería. Ofrece una amplia 
gama de servicios, incluyendo la fabricación e 
instalación de mamparas de baño, cristales de 
ventana, espejos, vidrios de seguridad para 
escaparates, vidrios con doble acristalamiento 
y puertas templadas. Además, realizan la ins-
talación y reparación de persianas de aluminio 
y reparaciones en la carpintería de aluminio 
existente. Confiar en Cristalería SM Aluminio 
garantiza resultados excepcionales y un servicio 
personalizado para todas sus necesidades de 
cristalería y carpintería de aluminio.

u Muebles María es una tienda de mue-
bles en San Vicente del Raspeig que ofre-
ce una amplia variedad de mobiliario para 
el hogar y la oficina. Con un estilo elegante 
y funcional, sus productos están diseña-
dos para satisfacer las necesidades y gus-
tos de sus clientes. La tienda cuenta con 
una exposición atractiva, donde es posible 
encontrar una amplia variedad de muebles 
para todos los gustos y necesidades. Ade-
más, la amabilidad y atención del personal 
han sido muy bien valoradas por los usua-
rios, quienes se sienten bienvenidos y bien 
atendidos durante su visita.
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Carpintería 3ELE: La excelencia artesanal que 
transforma tus espacios con tradición y pasión

uEl compromiso de 3ELE con la carpintería va más allá de 
la simple fabricación de muebles y estructuras. Cada pro-
yecto es un reflejo de su amor por la madera y su respeto 
por el oficio. Su equipo trabaja con esmero para compren-
der las necesidades y preferencias de cada cliente, esfor-
zándose no solo en cumplir sus expectativas, sino en supe-
rarlas. Para ellos, cada pieza creada es una manifestación 
de su pasión por la artesanía y el trabajo bien hecho.
La misión de 3ELE es resaltar la calidad y el valor del tra-
bajo artesanal, ofreciendo soluciones personalizadas y 
restaurando la confianza entre clientes y profesionales. Su 
filosofía se basa en establecer relaciones sólidas y durade-

ras, cimentadas en la transparencia, la cercanía y el respeto 
mutuo. Cada encargo es una oportunidad para demostrar 
que el oficio tradicional de la carpintería sigue vivo y en 
constante evolución.
Ya sea para tu hogar o tu espacio de trabajo, en 3ELE en-
contrarás un equipo comprometido con brindarte un servi-
cio excepcional, diseñando ambientes que reflejen tu estilo 
y personalidad. Si buscas piezas únicas, acabados de alta 
calidad y un trato cercano y profesional, confía en 3ELE. 
Ellos convertirán tus ideas en realidad, creando auténticas 
obras maestras en madera que harán de tu espacio un lu-
gar especial y único.

Hace 25 años, 3ELE emprendió un camino hacia la excelencia en el mundo de 
la carpintería, un viaje marcado por la inspiración, el esfuerzo y el arraigo 
a los valores familiares. Al frente de esta empresa se encuentra Oscar Lillo, 
un apasionado de la madera que ha sabido fusionar la dedicación y los cono-
cimientos adquiridos a lo largo de los años. Su labor se fundamenta en la ex-
periencia transmitida de generación en generación, un legado que se refleja 
tanto en el número 3 como en el apellido que da nombre a la empresa: LILLO. 

Su labor se fundamenta en la 
experiencia transmitida de ge-
neración en generación
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AMYC, líder en alquiler y venta de casetas modulares para Obras y Eventos

u AMYC es una empresa líder en el sector de alquiler y 
venta de casetas modulares y de obra, especializada en 
ofrecer soluciones adaptadas a las necesidades de cada 
cliente. Con más de dos décadas de experiencia, se ha 
consolidado como un referente en el mercado, atendien-
do tanto a empresas como a particulares, garantizando 
siempre la máxima calidad en sus productos. Su amplio 
catálogo incluye módulos prefabricados, casetas para 
obras, contenedores, módulos sanitarios, y otros elemen-
tos esenciales para obras de construcción y eventos. Ade-
más, AMYC se destaca por ofrecer servicios de instalación, 

mantenimiento y transporte de sus productos, asegurando 
que cada proyecto se desarrolle de forma eficiente y con la 
máxima comodidad para sus clientes.

El equipo de profesionales altamente capacitados de 
AMYC se compromete a brindar asesoramiento perso-
nalizado, orientando a sus clientes en la elección de la 
solución más adecuada para cada tipo de obra o reforma. 
La empresa apuesta por la innovación y la calidad, utili-
zando materiales de primera para garantizar la durabilidad 
y resistencia de sus productos, adaptándose a las nuevas 

normativas y tendencias del mercado. Con la llegada de 
la primavera y el verano, es el momento ideal para rea-
lizar reformas o mejoras en el hogar o en proyectos de 
construcción. Con AMYC, podrás contar con soluciones 
a medida que no solo cumplen con sus expectativas, sino 
que las superan. Su compromiso con la excelencia hace 
de AMYC la opción ideal para quienes buscan un trabajo 
bien hecho y una atención al cliente de calidad. Confíe en 
AMYC para todas sus necesidades de construcción y re-
formas, y obtendrá resultados excepcionales que garanti-
zan el éxito de su proyecto.

Lorsan Aislamientos, innovación y calidad 
en soluciones térmicas para tu proyecto

Compromiso con la eficiencia y la sosteni-
bilidad
uCon años de experiencia en el sector, Lor-
san Aislamientos se distingue por su enfoque 
en la innovación y la sostenibilidad. La empre-
sa trabaja con los mejores materiales aislan-
tes del mercado, ofreciendo productos que no 
solo garantizan un excelente confort térmico, 
sino que también permiten ahorros significati-
vos en consumo energético.
La empresa ha ampliado recientemente sus 
instalaciones para aumentar su stock y me-
jorar la disponibilidad de productos para sus 
clientes. Gracias a esta expansión, pueden 
ofrecer un servicio más ágil y eficiente, redu-
ciendo los tiempos de espera y asegurando 
entregas rápidas tanto a nivel particular como 
empresarial.

Productos y soluciones a medida
uLorsan Aislamientos ofrece una amplia 
gama de materiales aislantes, entre los que 
destacan:
-Paneles sándwich, ideales para techos, fa-
chadas y estructuras modulares.
-Materiales de PLADUR y AISLAMIENTOS 
TÉRMICOS y ACÚSTICOS.
Además, su equipo de expertos asesora en la 
selección del mejor producto según las nece-
sidades de cada cliente, ya sea para reformas, 
rehabilitación de viviendas o construcciones 
industriales.
La reputación de Lorsan Aislamientos se basa 
en la satisfacción de sus clientes. Las opi-
niones destacan su profesionalismo, precios 
competitivos y excelente servicio, convirtién-
dolos en una referencia en el sector del aisla-
miento térmico.

En un mundo donde la eficiencia energética y el confort son cada vez más impor-
tantes, contar con un buen aislamiento es clave para cualquier vivienda o pro-
yecto de construcción. Lorsan Aislamientos, con sede en San Vicente del Raspeig 
(Alicante), se ha consolidado como una empresa líder en la venta y distribución de 
materiales de aislamiento de alta calidad, ayudando a particulares y empresas a 
optimizar el rendimiento térmico de sus espacios.
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Un trabajo mal ejecutado puede provocar filtraciones, desperfectos y gastos innecesarios. 
Descubre por qué confiar en profesionales es la mejor decisión para tu hogar.

u Cuando se trata de reformar y mejorar nuestro hogar o 
nuestro lugar de trabajo la elección de una empresa profesio-
nal y confiable no es un lujo, sino una necesidad. Un trabajo 
mal ejecutado puede traer consigo problemas costosos como 
desprendimientos, manchas y filtraciones por una mala aplica-
ción o materiales inadecuados. Además, sin técnicas seguras 
de trabajo en altura, el riesgo de accidentes aumenta. Un pro-
fesional garantiza durabilidad, protección contra la humedad y 
un acabado de calidad, ahorrando dinero a largo plazo al evitar 
repintados prematuros. También conoce normativas y permi-
sos necesarios, asegurando un proceso sin inconvenientes. 
Una de las empresas más destacas en este sector que ga-
rantizan un resultado seguro y duradero es Pinturas Ballester, 
avalada por más de 25 años de experiencia en el sector, y un 
sinfín de clientes satisfecho que recomiendan sus servicios.
Pinturas Ballester es la empresa elegida por los profesiona-
les para dar vida a sus proyectos por su calidad, seriedad y 
compromiso y, sobre todo, por ofrecer garantía y soluciones 
duraderas en cada uno de sus proyectos, especializándose 
en impermeabilización de cubiertas, terrazas y fachadas, pro-
tegiendo tu hogar de goteras y humedades con materiales de 
última generación y una garantía de 8 años avalada por el fa-
bricante.

Impermeabilización: la mejor inversión para tu hogar
Si has notado filtraciones, moho o humedad en paredes y te-
chos, es el momento de actuar. Realizan estos trabajos en te-

rrazas y azoteas, sellando completamente las superficies para 
prevenir filtraciones y proteger la estructura de tu vivienda.
Actúan protegiendo claraboyas y cubiertas aplicando trata-
mientos especializados para evitar entradas de agua sin per-
der luz natural.
Con el tratamiento de humedades en fachadas y paredes, 
consiguen eliminar la humedad desde la raíz con soluciones 
definitivas.
Pero sus trabajos van más allá, con la impermeabilización de 
depósitos y sótanos evitando   filtraciones en espacios sensi-
bles, protegiendo su contenido y asegurando su durabilidad.

Expertos en trabajos verticales
En Pinturas Ballester también somos especialistas en traba-
jos verticales, una técnica esencial para acceder a lugares 
de difícil acceso sin necesidad de andamios o estructuras 
voluminosas.
Este tipo de trabajos no solo garantizan un resultado eficaz, 
sino que también potencian la seguridad laboral, ya que las 
técnicas de posicionamiento mediante cuerdas tienen un ín-
dice de siniestralidad mucho menor que otros métodos tradi-
cionales. Además, nos permite acceder a zonas inalcanza-
bles de otra forma, asegurando un servicio preciso y de alta 
calidad. No dejes que la humedad arruine tu hogar. Confía en 
Pinturas Ballester y disfruta de la tranquilidad de contar con 
un equipo de expertos que garantizan calidad, seguridad y 
soluciones a largo plazo.

Más que pintura: Renueva y protege tu vivienda contra las inclemencias del tiempo
Pintar la fachada de tu hogar no es solo una cuestión estética, sino una inversión en pro-
tección y durabilidad. Un trabajo mal hecho puede provocar filtraciones, moho y deterio-
ro prematuro, además de riesgos en trabajos en altura. Confiar en profesionales garantiza 
un resultado seguro, duradero y de alta calidad.

Lláma ahora y solicita tu presupuesto 
sin compromiso. 690 671 798
Más información en nuestra web.
pinturasballester.com

Puertas Demetria, más de 20 años de calidad e innovación en el Sector
u Empresa especializada en la co-
mercialización de puertas, ventanas, 
cercos, molduras y demás artículos 
relacionados con la madera y la car-
pintería en general. Con más de 20 
años de experiencia en el sector, ofre-
cen una amplia gama de productos 
de alta calidad, incluyendo puertas 
acorazadas, blindadas, de paso, por-
tones de entrada, armarios a medida, 
ventanas europeas y tarima flotante 
sintética y natural. Su compromiso 
con la innovación y la atención al 
cliente les ha permitido consolidarse 
como una referencia en el mercado. 
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Idalia Energy: Innovación y excelencia en el sector energético

u Al frente de Idalia Energy están Mario Martínez y Carlos 
Gran, dos profesionales con una amplia trayectoria en el sec-
tor energético que han convertido la empresa en un referente 
de calidad e innovación. Desde el inicio, la compañía ha tra-
bajado con la convicción de que la transición hacia un mode-
lo más sostenible requiere no solo soluciones tecnológicas 
avanzadas, sino también un enfoque riguroso y profesional 
que garantice la máxima eficiencia en cada proyecto.
Durante sus primeros años, Idalia Energy operó desde el Vi-
vero de Empresas de San Vicente del Raspeig, donde logró 
consolidarse y expandir su alcance en el ámbito de las ener-
gías renovables. A finales de 2024, dando un paso firme ha-
cia su crecimiento, la empresa trasladó su sede al Polígono 
Industrial Pla de la Vallonga, Calle Trueno 7 (Nave 13). Esta 
nueva etapa no solo impulsa el desarrollo de su infraestructu-
ra, sino que reafirma su compromiso con la excelencia en el 
sector energético, preservando la filosofía con la que nació: 
revolucionar la gestión de las energías renovables y maximi-
zar el rendimiento de cada instalación.
Idalia Energy se especializa en el diseño, ejecución y mante-
nimiento de instalaciones fotovoltaicas, ofreciendo estudios 
personalizados para garantizar soluciones óptimas en cada 
proyecto. Su equipo de expertos lleva a cabo un seguimien-

to continuo para evaluar el rendimiento de las instalaciones, 
identificar posibles anomalías y optimizar su funcionamiento, 
garantizando así una mayor eficiencia, reducción de costes 
y maximización de la producción de energía limpia. La inge-
niería aplicada a la eficiencia energética es un pilar clave en 
la visión de la empresa, impulsando soluciones innovadoras 
que optimizan el uso de los recursos renovables y maximizan 
su rendimiento.
Idalia Energy también se ha consolidado como un referen-
te en la instalación de cargadores para vehículos eléctricos. 
Conscientes del crecimiento de la movilidad sostenible y la 
necesidad de infraestructuras de recarga eficientes, ofrecen 
soluciones personalizadas para particulares, empresas e 
instituciones. Además, integran los sistemas de carga con la 
instalación fotovoltaica, permitiendo una gestión dinámica e 
inteligente que adapta el método de carga según las prefe-
rencias del cliente.
Además de su compromiso con la energía fotovoltaica y la 
movilidad eléctrica, Idalia Energy prioriza la seguridad en el 
trabajo. La empresa diseña e instala sistemas de protección 
en cubiertas mediante líneas de vida, garantizando la seguri-
dad de los profesionales que trabajan en altura. Una correcta 
implementación de estos sistemas es fundamental para mi-

nimizar riesgos y asegurar el cumplimiento de la normativa 
de seguridad laboral, reafirmando así su compromiso con la 
protección y el bienestar de su equipo.
Para ayudar a sus clientes a reducir costes y mejorar la renta-
bilidad de su energía solar, el equipo de Idalia Energy analiza 
y optimiza los contratos con comercializadoras eléctricas. No 
solo buscan las tarifas más competitivas para el suministro, 
sino también las mejores condiciones para la venta de ex-
cedentes fotovoltaicos, asegurando así el máximo beneficio. 
Gracias a un estudio detallado del consumo y la producción, 
junto con su experiencia en el sector, ofrecen soluciones per-
sonalizadas que garantizan un ahorro significativo y una ges-
tión energética más eficiente.
Con un horario de atención al público de lunes a viernes, de 
9:00 a 15:00, Idalia Energy ofrece asesoramiento técnico y 
soluciones personalizadas tanto para quienes desean insta-
lar un sistema fotovoltaico como para aquellos que buscan 
optimizar el funcionamiento de su instalación actual. Su equi-
po de expertos analiza cada caso de forma detallada para 
garantizar la mejor opción en eficiencia y rentabilidad. Para 
más información o contratación de servicios, los clientes pue-
den contactar a través de los teléfonos 722 112 388 y 722 
112 861.
Desde su nueva sede en el Polígono Industrial Pla de la Va-
llonga, Calle Trueno 7 (Nave 13), Idalia Energy sigue avan-
zando con el firme propósito de transformar el sector de las 
energías renovables, impulsando soluciones innovadoras y 
sostenibles que marquen la diferencia en la transición ener-
gética global.

El crecimiento de una empresa es el reflejo de su compromiso, visión y ca-
pacidad de adaptación a un mercado en constante evolución. Idalia Energy 
nació en 2020, en plena pandemia, con un propósito claro: elevar la calidad 
del servicio de ingeniería en el sector energético. 
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Maderas Cholvis, referente en fabricación 
e instalación de muebles y carpintería

u Maderas Cholvis es una empre-
sa especializada en la fabricación 
e instalación de cocinas, muebles 
a medida, ventanas, puertas y par-
quet, además de ofrecer servicios 
de reparación. Con una amplia 
experiencia en el sector, destacan 
por su profesionalidad y atención 
personalizada, adaptándose a las 
necesidades de cada cliente. Su 
compromiso con la calidad los ha 
convertido en un referente en El 
Campello. Puedes encontrarlos 
en la Calle Pinzón nº3.

Lufran Inmobiliaria: Si el propietario no tiene plenas facultades mentales 
¿Necesita siempre una autorización judicial para vender su casa?

Francisco José Carpena Navarro
API COLEGIADO Nº 1070
ADMINSTRADOR FINCAS Nº COL:1.541 
uNo en todos los casos se necesita la autorización 
judicial para que una persona incapaz pueda ven-
der un inmueble.
Normalmente, cuando una persona no se encuen-
tra en pleno uso de sus facultades mentales para 
poder vender un inmueble del que es propietario, 
se necesitará autorización judicial. Una vez inca-
pacitada o declarada judicialmente como incapaz 
y nombrado tutor, cuando se quiera vender una vi-
vienda de su propiedad, deberá el tutor solicitar au-
torización al juzgado que conoció del asunto para 
que pueda autorizar la venta o no.
Cuando una persona que sea conocedora de que 
sufre una deficiencia persistente puede otorgar un 
poder para que no sea necesario solicitar autoriza-
ción ante el juez para la venta y administración de 
sus bienes y este poder se denomina poder pre-

ventivo. 
 Antes de perder su capacidad de forma voluntaria, 
cualquier persona puede acudir a un Notario y otor-
gar unos poderes en favor de un tercero  para que 
le represente. Este poder puede producir efectos 
desde la firma del poderdante o bien desde que la 
persona pierde su capacidad, que lo determinará un 
facultativo.
Este poder tiene una particularidad, que, aunque la 
persona pierda sus facultades, el poder continuará 
vigente, salvo que este sea revocado por el Juez. Y 
el poderdante puede fijar en el poder las medidas 
de control hacia el apoderado y las causas por las 
que se extingue el poder.
En Lufran Inmobiliaria podemos ayudarte en este 
tipo de situaciones cuando se necesite vender una 
propiedad.
Confíenos la venta de su inmueble y despreocúpe-
se de todo los demás.
Fuente: El Blog de Apivirtual

Pulidos Terramar, especialistas en realizar 
pulido de suelos de mármol

u Pulidos Terramar cuenta con más de 45 
años de experiencia en el pulido, abrillanta-
do y cristalizado de suelos de mármol, terra-
zo, granito, hormigón y mosaico hidráulico. 
Ubicada en la Calle San Carlos, 3, en San 
Vicente del Raspeig, ofrece sus servicios 
tanto a particulares como a empresas en 
todo el territorio nacional. Además de pulir 
pavimentos, se especializa en tratamientos 
de superficies, restauración y reparación de 
pavimentos, así como en el abujardado de 
escaleras. Su compromiso con la calidad y 
la satisfacción del cliente la posiciona como 
una empresa líder en el sector.




